

4年生 三泗音楽会 11月17日(金)

朝方からの大雨の中を登校し、薄暗く肌寒い朝でしたが、元気いっぱいの3年生でした。2番目の発表で、緊張しましたが、やわらかな歌声のハーモニーで会場を包み込むすてきな発表になりました。会場からもたくさんの拍手をいただきました。歌に込められた感謝の気持ちがいっしょに届けられましたね。



3年生 朝明高校との交流会 11月24日(金)

朝明高校ふくし科の方に、「車いす介助」「ボッチャ」「手話」などの体験をさせていただきました。福祉について楽しく教えていただいたり、ふくし科を選んだ思いなども聞かせていただきました。身の回りを見つめ、自分にできることを考えていきたいですね。



などを考えてくれました。イントロクイズ、冬ビンゴ、そして得点集計中恒例の「じゃんけん大会」。みんな、楽しもうと、高学年がメンバー一人ひとりのことを考えて声をかけたり、まわりの人もみんなと楽しもうと協力したりする姿がありました。楽しいなかまです！

2年生 自分新聞交流会 12月19日(火)

生活科で作った自分新聞を学年で交流しました。名前の由来や小さかったころのさまざまなエピソードを発表し、知り合いました。お家の方の願いも伝わり、一人ひとりが本当に大切な存在であると感じるとっても素敵な交流会でした。



4年生 10歳を祝う会 12月1日(金)

この日に向け、なかまと協力して取り組み、自分たちの成長を見ていただきました。最後に、感謝や今の自分を振り返って考えたす言葉を発表しました。心に響く、素晴らしい10歳を祝う会でした。



1年生 こども園との交流会 12月20日(水)

年長さんを楽しませようと、10のあそびのコーナーに取り組みました。だんだん年長さんに上手に説明したり、働きかけたりできるようになっていきました。年長さんからも「楽しかった!」「優しかった!」と言ってもらいました。がんばりましたね。



児童大集会 12月6日(水)

運営委員会の人々が企画・運営する児童大集会を行いました。1~6年生までのたてわり班の人たちがお互いを知り合い、仲良くなるために、楽しいクイズ

